



Marea Rosa entrega 150 mil firmas ante TEPJF contra sobrerrepresentación de Morena en Diputados

Organizaciones de la sociedad civil agrupadas en UNID@S y Marea Rosa entregaron en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) un amicus curiae (amigos de la corte) con 152 mil 483 firmas en contra de la sobrerrepresentación que Morena y aliados tendrían en la Cámara de Diputados.

El recurso denominado Amicus Curiae “plantea la importancia de salvaguardar la pluralidad en el Congreso, los derechos de las minorías y permitir una participación efectiva en el rumbo del país”.

Los representantes de Marea Rosa acudieron con decenas de carpetas con las firmas que reunieron en todo el país para que se tome en cuenta para la resolución de las impugnaciones, que debe ser a más tardar el miércoles 28 de agosto.

También se solicitó realizar una interpretación sistemática de lo dispuesto en el artículo 54 Constitucional y considerar que los techos de sobrerrepresentación son aplicables para toda fuerza política, y no para los partidos políticos de manera individual

“Lo anterior toda vez que existen elementos jurídicos y políticos, materializados en acuerdos. entre MORENA, PT y PVEM que muestran su voluntad y compromiso de actuar como una unidad parlamentaria, gobernar en conjunto, y que la coalición trascienda los aspectos electorales y se constituya como una fuerza política gubernamental”, apunta.

Francisco Torres Landa, de UNE México, acusó que el INE hizo una lectura sesgada del artículo 54 de la Constitución con la asignación de legisladores por la vía proporcional.

“Las reformas electorales son para expandir, para confirmar la representatividad en el Congreso, no para acotarla”, apuntó.

Ana Lucía Medina, de Sociedad Civil México, señaló que piden al Tribunal Electoral que no permitan que sea violentada la voluntad popular.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/marea-rosa-entrega-150-mil-firmas-ante-tepjf-contra-sobrerrepresentacion-de-morena-en-diputados/>